
杉山幸英さん
　野崎会員、卓話有難う御座居ます。無理を言い
まして。
渡辺良一さん
　弥彦山に登ってきました。2時間半かけてやっと
登ってきました。楽しかった！

　胡 湘榕君ようこそ！
　野崎さん、卓話よろしくお願い致します。
中村友昭さん
　斎藤真澄さん、瑞宝単光章のご受章おめでとう
ございます。

　野崎さん、本日の卓話よろしくお願いいたします。
荻根澤隆雄さん
　先日の立山アルペンは最高の天気でした。良かっ
たです。今日は立山室堂よりも寒いです。風邪等
ひかない様に。

嘉瀬一洋さん
　息子とGW最終日に映画オッペンハイマーを観に
行きました。学者として原爆を開発した喜びと
その後の苦悩が入り交じる、考えさせられる作品
でした。

中林順一さん
　連休に黒部に行って来ました。階段が多くやっと
歩きました。なんとか歩けました。美しい景色を
見る事が出来ました。

外山浩玲さん
　寒暖の差が大きく体調をくずしそうです。
　野崎さん、卓話よろしくお願いします。
梨本次郎さん
　GWに利尻島に行って、利尻山 山頂からスキーで
滑走してきました。コンディションも良くて最高
でした！

石橋育於さん
　都合により早退いたします。
高橋　司さん、　 小越憲泰さん、　 丸山鉄兵さん、
重山直明さん、　 歸山　肇さん、　 小林卓哉さん、
五十嵐晋三さん、 関川　博さん、　 松永隆夫さん、
金子俊郎さん、　 丸山行彦さん、　 斎藤弘文さん、
船越良則さん、　 小林吾郎さん、　 高橋俊樹さん、
山田富義さん、　 野水靖之さん、　 安達俊明さん、
早川滝徳さん
　野崎会員、本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　5 月 8 日分　￥    30,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥1,276,000

会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　こんにちは。
　本日はまず嬉しいご報告があります。
皆様もご存じとは思いますが、当クラブ
会員の斎藤真澄さんが叙勲なされること
となりました。大変喜ばしいことです。
近いうちに三条ロータリー会員有志に
よるお祝いの会を催したいと思いますの
で、その節はたくさんのご参加をお願い

いたします。
　さて、いよいよ5月になり来週には三条祭りが行われま
す。少々祭りについて、お話ししたいと思います。三条祭り
八幡宮の春季大祭に伴い行われます。もともとは神輿の御神幸
の行列として、市中を神輿が廻って安寧を願うものでした。
その神輿渡御に、1822年三条の領主、村上藩主内藤信敦公が
京都所司代に就任したことを祝して神輿渡御の前触れとして
始められたと聞いております。この祭りは神輿渡御という
神事に、大名行列という武家文化が融合した、日本全国でも
珍しい形の行列です。
　三条祭りと言えば天狗様を思い浮かべることが多いかと
思いますが、この天狗様は猿田彦の別名、道祖神として神を
導く神として、神輿を先導する役目であります。

　大名行列は八幡宮の鳥居を過ぎると神事から市民
祭りとして執り行われ、また戻ってきて鳥居をくぐ
り、舞い込みからまた神事となります。
　大名行列が始まる前に春季大祭の神事が拝殿で
行われますが、神官の姿や所作に様式美を毎年感じ
ています。ぜひ一度参列してみてください。
　今年は若衆会の努力もあり、行列参加者も増え、
ほぼ完全な形で行われるようです。皆様には様々な
形でご協力を賜りました。心より感謝申し上げます。
今後ともよろしくお願い申し上げます。

幹事報告
小林吾郎 幹事

◎2024年5月のロータリーレートは、1ドル157円です。
◎米山ガバナー事務所より
 「ガバナー月信 5月号発行のお知らせ」
◎地区事務所より
 「2024年決議審議会決議案提出のお願い」
　　　締　切　5月27日（月）
◎三条ローターアクトクラブより
 「5月第一例会のご案内」
　　　日　時　5月16日（木）19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
　　　卓　話　石倉政雄 青少年奉仕委員長
◎次週 15日（水）は、クラブ休会です。
　お間違えのないようお願いいたします。

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　いよいよ来週は三条まつりとなります。皆様方に
は何かとお世話になりますが、良いまつりにした
いと思いますので宜しくお願いします。

　本日野崎さん、宜しくお願いします。
野崎喜一郎さん
　今日は貴重な時間を30分頂きました。おつきあい
をお願いします。

「卓　話」
「ヨットと私」

野崎喜一郎 会員
　現在、三条市では、環境課が
所管部署となり、地域公共交通
協議会において、デマンド交通
や市内循環バス「ぐるっとさん」
また、コミュニティバスなどを
運行しております。
　昨年10月からは市街地エリア

において、予約状況に応じAIがルートを作成し配車
する「AIオンデマンド交通のるーとさんじょう」の
運行を開始しました。
　利用料金は一律大人500円、専用アプリからの
予約で400円、小学生以下は半額で利用できる乗合
い型のサービスです。乗合い型のサービスですので、
出発時間や到着時間に遅れが生じる場合があります
ので20～ 30分程度余裕を持った予約をお願いしま
す。のるーとさんじょうを皆さまの暮らしの中に取
り入れて、日常づかいしていただけたらと思います。
次に、「燕三条・下田アウトドアライナー」をご紹介
させていただきます。
　こちらもAIオンデマンドと同じく昨年10月から
開始したもので、どなたでもご利用でき、燕三条駅
から下田地域やスノーピークフィールドスイート
スパヘッドクォオーターズとを結ぶ直通・快速便の
バスです。利用料金は燕三条駅からスノーピーク
フィールドスイートスパまで650円です。学生など、
区間定期券をお持ちの方は定期区間内を追加料金な
しでご利用頂けます。
　これからも、皆さまの利用ニーズに応え、持続的
な公共交通システムを構築してまいります。是非ご
利用ください。
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【ゲスト】
 ・米山記念奨学生　胡湘榕さん

【先週のメークアップ】
［4.25］三条東RCへ
・山田富義さん、　荻根澤隆雄さん、
・丸山行彦さん、　斎藤弘文さん、
・中村和彦さん
［4.30］三条北RCへ
・荻根澤隆雄さん、石橋育於さん、
・中村和彦さん、　山田富義さん、
・丸山行彦さん
［5.1］ガバナー補佐研修パート3
　　　　　　　　　　　（長岡）へ
・杉山幸英さん、　関川　博さん、
・石黒良行さん
［5.2］三条東RCへ
・石橋育於さん
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 「ガバナー月信 5月号発行のお知らせ」
◎地区事務所より
 「2024年決議審議会決議案提出のお願い」
　　　締　切　5月27日（月）
◎三条ローターアクトクラブより
 「5月第一例会のご案内」
　　　日　時　5月16日（木）19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
　　　卓　話　石倉政雄 青少年奉仕委員長
◎次週 15日（水）は、クラブ休会です。
　お間違えのないようお願いいたします。

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　いよいよ来週は三条まつりとなります。皆様方に
は何かとお世話になりますが、良いまつりにした
いと思いますので宜しくお願いします。

　本日野崎さん、宜しくお願いします。
野崎喜一郎さん
　今日は貴重な時間を30分頂きました。おつきあい
をお願いします。

「卓　話」
「ヨットと私」

野崎喜一郎 会員
　現在、三条市では、環境課が
所管部署となり、地域公共交通
協議会において、デマンド交通
や市内循環バス「ぐるっとさん」
また、コミュニティバスなどを
運行しております。
　昨年10月からは市街地エリア

において、予約状況に応じAIがルートを作成し配車
する「AIオンデマンド交通のるーとさんじょう」の
運行を開始しました。
　利用料金は一律大人500円、専用アプリからの
予約で400円、小学生以下は半額で利用できる乗合
い型のサービスです。乗合い型のサービスですので、
出発時間や到着時間に遅れが生じる場合があります
ので20～ 30分程度余裕を持った予約をお願いしま
す。のるーとさんじょうを皆さまの暮らしの中に取
り入れて、日常づかいしていただけたらと思います。
次に、「燕三条・下田アウトドアライナー」をご紹介
させていただきます。
　こちらもAIオンデマンドと同じく昨年10月から
開始したもので、どなたでもご利用でき、燕三条駅
から下田地域やスノーピークフィールドスイート
スパヘッドクォオーターズとを結ぶ直通・快速便の
バスです。利用料金は燕三条駅からスノーピーク
フィールドスイートスパまで650円です。学生など、
区間定期券をお持ちの方は定期区間内を追加料金な
しでご利用頂けます。
　これからも、皆さまの利用ニーズに応え、持続的
な公共交通システムを構築してまいります。是非ご
利用ください。
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杉山幸英さん
　野崎会員、卓話有難う御座居ます。無理を言い
まして。
渡辺良一さん
　弥彦山に登ってきました。2時間半かけてやっと
登ってきました。楽しかった！

　胡 湘榕君ようこそ！
　野崎さん、卓話よろしくお願い致します。
中村友昭さん
　斎藤真澄さん、瑞宝単光章のご受章おめでとう
ございます。

　野崎さん、本日の卓話よろしくお願いいたします。
荻根澤隆雄さん
　先日の立山アルペンは最高の天気でした。良かっ
たです。今日は立山室堂よりも寒いです。風邪等
ひかない様に。

嘉瀬一洋さん
　息子とGW最終日に映画オッペンハイマーを観に
行きました。学者として原爆を開発した喜びと
その後の苦悩が入り交じる、考えさせられる作品
でした。

中林順一さん
　連休に黒部に行って来ました。階段が多くやっと
歩きました。なんとか歩けました。美しい景色を
見る事が出来ました。

外山浩玲さん
　寒暖の差が大きく体調をくずしそうです。
　野崎さん、卓話よろしくお願いします。
梨本次郎さん
　GWに利尻島に行って、利尻山 山頂からスキーで
滑走してきました。コンディションも良くて最高
でした！

石橋育於さん
　都合により早退いたします。
高橋　司さん、　 小越憲泰さん、　 丸山鉄兵さん、
重山直明さん、　 歸山　肇さん、　 小林卓哉さん、
五十嵐晋三さん、 関川　博さん、　 松永隆夫さん、
金子俊郎さん、　 丸山行彦さん、　 斎藤弘文さん、
船越良則さん、　 小林吾郎さん、　 高橋俊樹さん、
山田富義さん、　 野水靖之さん、　 安達俊明さん、
早川滝徳さん
　野崎会員、本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　5 月 8 日分　￥    30,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥1,276,000

会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　こんにちは。
　本日はまず嬉しいご報告があります。
皆様もご存じとは思いますが、当クラブ
会員の斎藤真澄さんが叙勲なされること
となりました。大変喜ばしいことです。
近いうちに三条ロータリー会員有志に
よるお祝いの会を催したいと思いますの
で、その節はたくさんのご参加をお願い

いたします。
　さて、いよいよ5月になり来週には三条祭りが行われま
す。少々祭りについて、お話ししたいと思います。三条祭り
八幡宮の春季大祭に伴い行われます。もともとは神輿の御神幸
の行列として、市中を神輿が廻って安寧を願うものでした。
その神輿渡御に、1822年三条の領主、村上藩主内藤信敦公が
京都所司代に就任したことを祝して神輿渡御の前触れとして
始められたと聞いております。この祭りは神輿渡御という
神事に、大名行列という武家文化が融合した、日本全国でも
珍しい形の行列です。
　三条祭りと言えば天狗様を思い浮かべることが多いかと
思いますが、この天狗様は猿田彦の別名、道祖神として神を
導く神として、神輿を先導する役目であります。

　大名行列は八幡宮の鳥居を過ぎると神事から市民
祭りとして執り行われ、また戻ってきて鳥居をくぐ
り、舞い込みからまた神事となります。
　大名行列が始まる前に春季大祭の神事が拝殿で
行われますが、神官の姿や所作に様式美を毎年感じ
ています。ぜひ一度参列してみてください。
　今年は若衆会の努力もあり、行列参加者も増え、
ほぼ完全な形で行われるようです。皆様には様々な
形でご協力を賜りました。心より感謝申し上げます。
今後ともよろしくお願い申し上げます。

幹事報告
小林吾郎 幹事
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出発時間や到着時間に遅れが生じる場合があります
ので20～ 30分程度余裕を持った予約をお願いしま
す。のるーとさんじょうを皆さまの暮らしの中に取
り入れて、日常づかいしていただけたらと思います。
次に、「燕三条・下田アウトドアライナー」をご紹介
させていただきます。
　こちらもAIオンデマンドと同じく昨年10月から
開始したもので、どなたでもご利用でき、燕三条駅
から下田地域やスノーピークフィールドスイート
スパヘッドクォオーターズとを結ぶ直通・快速便の
バスです。利用料金は燕三条駅からスノーピーク
フィールドスイートスパまで650円です。学生など、
区間定期券をお持ちの方は定期区間内を追加料金な
しでご利用頂けます。
　これからも、皆さまの利用ニーズに応え、持続的
な公共交通システムを構築してまいります。是非ご
利用ください。
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の行列として、市中を神輿が廻って安寧を願うものでした。
その神輿渡御に、1822年三条の領主、村上藩主内藤信敦公が
京都所司代に就任したことを祝して神輿渡御の前触れとして
始められたと聞いております。この祭りは神輿渡御という
神事に、大名行列という武家文化が融合した、日本全国でも
珍しい形の行列です。
　三条祭りと言えば天狗様を思い浮かべることが多いかと
思いますが、この天狗様は猿田彦の別名、道祖神として神を
導く神として、神輿を先導する役目であります。

　大名行列は八幡宮の鳥居を過ぎると神事から市民
祭りとして執り行われ、また戻ってきて鳥居をくぐ
り、舞い込みからまた神事となります。
　大名行列が始まる前に春季大祭の神事が拝殿で
行われますが、神官の姿や所作に様式美を毎年感じ
ています。ぜひ一度参列してみてください。
　今年は若衆会の努力もあり、行列参加者も増え、
ほぼ完全な形で行われるようです。皆様には様々な
形でご協力を賜りました。心より感謝申し上げます。
今後ともよろしくお願い申し上げます。

幹事報告
小林吾郎 幹事

◎2024年5月のロータリーレートは、1ドル157円です。
◎米山ガバナー事務所より
 「ガバナー月信 5月号発行のお知らせ」
◎地区事務所より
 「2024年決議審議会決議案提出のお願い」
　　　締　切　5月27日（月）
◎三条ローターアクトクラブより
 「5月第一例会のご案内」
　　　日　時　5月16日（木）19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
　　　卓　話　石倉政雄 青少年奉仕委員長
◎次週 15日（水）は、クラブ休会です。
　お間違えのないようお願いいたします。

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　いよいよ来週は三条まつりとなります。皆様方に
は何かとお世話になりますが、良いまつりにした
いと思いますので宜しくお願いします。

　本日野崎さん、宜しくお願いします。
野崎喜一郎さん
　今日は貴重な時間を30分頂きました。おつきあい
をお願いします。

「卓　話」
「ヨットと私」

野崎喜一郎 会員
　現在、三条市では、環境課が
所管部署となり、地域公共交通
協議会において、デマンド交通
や市内循環バス「ぐるっとさん」
また、コミュニティバスなどを
運行しております。
　昨年10月からは市街地エリア

において、予約状況に応じAIがルートを作成し配車
する「AIオンデマンド交通のるーとさんじょう」の
運行を開始しました。
　利用料金は一律大人500円、専用アプリからの
予約で400円、小学生以下は半額で利用できる乗合
い型のサービスです。乗合い型のサービスですので、
出発時間や到着時間に遅れが生じる場合があります
ので20～ 30分程度余裕を持った予約をお願いしま
す。のるーとさんじょうを皆さまの暮らしの中に取
り入れて、日常づかいしていただけたらと思います。
次に、「燕三条・下田アウトドアライナー」をご紹介
させていただきます。
　こちらもAIオンデマンドと同じく昨年10月から
開始したもので、どなたでもご利用でき、燕三条駅
から下田地域やスノーピークフィールドスイート
スパヘッドクォオーターズとを結ぶ直通・快速便の
バスです。利用料金は燕三条駅からスノーピーク
フィールドスイートスパまで650円です。学生など、
区間定期券をお持ちの方は定期区間内を追加料金な
しでご利用頂けます。
　これからも、皆さまの利用ニーズに応え、持続的
な公共交通システムを構築してまいります。是非ご
利用ください。
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　　次々週例会　 6 月 5 日　　「クラブフォーラム・地区研修・協議会報告」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 会長エレクト

　　次 週 例 会　 5月29日　　　　「会員卓話」　松永一義 会員


